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会議録 

会議の名称 社会教育委員の会議（12月定例会）会議録 

開催日時 平成26年12月15日（月曜日）午後2時から4時30分まで 

開催場所 保谷庁舎3階 会議室 

出席者 
委員：須永議長、川崎委員、木下委員、操野委員、沼本委員、服部委員、原委

員、森田委員、矢野委員、 
事務局：山本課長、吉田係長、神田主査          

議題 

（1）今後の社会教育行政の運営体制について 
（2）その他 
 1.関東甲信越静社会教育研究大会（11月20日～21日）について 
 2.都市社連協交流大会（11月29日）について 
 3.次年度の社連協会長市の準備について 
 4.自主研修について 

配布資料 

資料1 今後の社会教育行政の運営体制について（提言）第2案 
資料2 第6期生涯学習分科会における議論の整理（中間とりまとめ）概要 
資料3 第45回関東甲信越静社会教育研究大会神奈川大会 発表原稿 
資料4 都市社連協大会内容検討 参考資料 
資料5 都市社連協第4ブロック研修会 交流会報告 
・平成26年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会交流大会・社会教育研修会

報告 
・第45回関東甲信越静社会教育研究大会神奈川大会報告 
・関東甲信越静社会教育研究大会第5分科会(11月21日)参加報告 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会議内容 

・平成26年10月定例会議の会議録を1ケ所訂正後承認する。 
・平成26年11月定例会議の会議録を承認する。 
議題（1）今後の社会教育行政の運営体制について 

※小委員会の報告 

・日時： 12月4日（木曜日） 3階会議室  

・参加者： 須永・内田・木下・服部・原・沼本・矢野・森田の各委員 
 
○議長： 

中間報告については、11月19日に公民館運営審議会に、11月21日には図書館協議会に事務

局を通じて配布した。それぞれの会議では、提言実現に向けては現状を考えると難しい点も

あるのではないかという感想があったようだが、大筋異論はなかったと聞いており、概ねご

理解していただけたと思う。 
 
1.提言（案）について 
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○議長： 
小委員会の検討を受けて、配布資料1「今後の社会教育行政の運営体制について（提言）第

2案」を作成した。構成や内容等についてご意見をいただきたい。 
※提言案について、検討し、推敲作業を行う。 
 
2.今後の進め方について 
○議長： 

今回の定例会議で、提言案については概ね了承する。最終調整は小委員会に一任すること

とする。今回の修正や意見を反映した最終案を作成し、小委員会で確認の上、確定する。各

自、未定稿の部分も含め、不足している内容や気づいた点について、12月22日(月)までに事

務局に提出してほしい。 
 
「小委員会日程」 
・日時：12月24日（水曜日）午後1時から3時 
・会場：3階会議室 

 

議題（2）その他、報告 
1.関東甲信越静社会教育研究大会（11月20日～21日）の報告 
 
（参考資料） 
配布資料3 第45回関東甲信越静社会教育研究大会神奈川大会 発表 
・第45回関東甲信越静社会教育研究大会神奈川大会報告 
・関東甲信越静社会教育研究大会第5分科会(11月21日)参加報告 
 
○議長： 
おかげさまで、第4分科会での事例発表も無事終了した。いろいろとご協力ありがとうござ

いました。 
 
※参加した委員より、分科会ごとに報告。 
・森田委員より第1分科会、矢野委員より第2分科会、操野委員、服部委員より第3分科会、木

下委員より第4分科会、原委員より第5分科会について報告。 
 
2.都市社連協交流大会（11月29日）の報告 
（参考資料） 
・平成26年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会交流大会・社会教育研修会報告 
 
※参加した委員より感想・報告。 
・グループ討議は、短い時間だったので、議論が十分できなかった。 
・初めて参加したが、ブロック研修会の報告なども慌ただしく、時間にもう少しゆとりがあ

るとよいと感じた。 
 
3.次年度の社連協会長市の準備について 
○事務局： 
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次年度社連協の会長市ということで、平成27年度の予算や事業等の提案事項を検討してい

ただきたい。1月22日の役員会で概要を提案し、2月19日の理事会で確認後、4月18日の総会で

提案し、承認されることになる。 
 
（交流大会について） 
○事務局： 
メインの会場は、こもれびホールを予定している。 

 
○議長： 
 交流大会の内容には、各ブロック研修会の報告は外せない。残りの時間でどういった内容

にするかということになるだろう。 
 
○委員： 

限られた時間を考えると、盛りだくさんの内容だと話が中途半端なままで終わってしまう

感じがする。 
 
○委員： 

西東京市の会場の状況からすると、今年度のように、10近いグループに分かれたワークは

難しいのではないか。 
 
○委員： 

ワールドカフェといった形のグループワークなら、それほど会場の確保は必要ないのでは

ないか。 
 
○委員： 

大会終了後の懇親会だが、時間的な事や交通の便を考えると、必要かどうか。 
 
○事務局： 
小ホールで飲食は可能である。時間的に遅くならない設定で、茶話会のようなスタイルも

あると思う。 
 
（統一テーマについて） 
○委員： 

この2年間、同じテーマでやってきている。 
 
○委員： 

統一テーマに沿って各ブロック研修会を実施して欲しいということだったが、今回のブロ

ック研修会の状況を見ても、統一テーマとの関連が難しい企画もあったように思う。統一テ

ーマの意味づけも考える必要があるように思う。 
 
○委員： 

統一テーマは、今取り組んでいる提言のテーマを参考にするのはどうだろうか。 
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○議長： 
次回会議で、また検討して頂きたい。 

 
4.自主研修について 
○事務局：3月に自主研修を予定している。日程、講師等については次回検討したい。 
 
○議長：以上で本日の社会教育委員の会議（12月定例会）は終了する。 
 
※次回会議 平成27年1月19日（月曜日）午後2時 
 

 


